



Fisheries and Oceans
Canada

Pêches et Océans
Canada

Variation Order

MAR-VAR-2017-025

FISHERIES ACT

Maritimes Region

Minimum Length

Variation Order 2017-025

The Regional Director-General, Maritimes Region, Department of Fisheries and Oceans, pursuant to subsection 6.(1) of the *Fishery (General) Regulations*, hereby makes the annexed Order varying the minimum length for herring in Herring Fishing Area 18.

Dated at Dartmouth, Nova Scotia this 22 day of March, 2017.

Morley Knight
Regional Director-General
Maritimes Region



ORDER VARYING THE MINIMUM LENGTH FOR HERRING IN HERRING FISHING AREA 18

Short Title

1. This Order may be cited as the Maritimes Region Minimum Length Variation Order MAR-VAR-2017- 025.
2. The Maritimes Region Minimum Length Variation Order 1998-019 is hereby revoked.

Variation

3. The minimum length as fixed by subsection 44.(1) of the *Atlantic Fishery Regulations, 1985* is hereby varied so that no person shall fish for, buy, sell or have in his possession any herring that is less than 20.5 cm in length in Herring Fishing Area 18.
4. Subsection 44.(2) of the *Atlantic Fishery Regulations, 1985* is hereby varied so that no person in Herring Fishing Area 18 shall incidentally catch and retain herring less than 20.5 cm in an amount greater than 10 percent of the longer herring that was caught and retained during that fishing trip.

Coming into Force

5. This Order shall come into force on April 1, 2017 and will remain in force unless otherwise revoked at which time the minimum length shall revert to that set out in said regulations.



Fisheries and Oceans
Canada

Pêches et Océans
Canada

Variation Order

MAR-VAR-2017-025

NOTICE

The Regional Director-General, Maritimes Region, Department of Fisheries and Oceans gives notice that the Minimum Length Variation Order MAR-VAR-2017- 025 is in effect varying the size of herring so that no person shall fish for, buy, sell or have in his possession any herring that is less than 20.5 cm in length in Herring Fishing Area 18.

The Maritimes Region Minimum Length Variation Order 1998-019 is hereby revoked.

This Order shall come into force on April 1, 2017 and will remain in force unless otherwise revoked at which time the minimum length shall revert to that set out in said regulations.

For more information please contact the local Fishery Officer and refer to Variation Order MAR-VAR-2017-025.

Morley Knight
Regional Director-General
Maritimes Region



Fisheries and Oceans
Canada

Pêches et Océans
Canada

Ordonnance de Modification
MAR-VAR-2017-025

LOI SUR LES PÊCHES

Ordonnance de modification
d'une longueur minimale dans
la région des Maritimes 2017-025

En vertu du paragraphe 6.(1) du *Règlement de pêche (dispositions générales)*, le directeur général régional du ministère des Pêches et des Océans de la région des Maritimes, établit par la présente l'ordonnance ci-annexée modifiant la longueur minimale pour le hareng dans le zone de pêche du hareng 18.

Fait à Dartmouth (Nouvelle-Écosse) le 22 jour de mars 2017.

Morley Knight
Directeur général régional
Région des Maritimes



ORDONNANCE MODIFIANT LA LONGUEUR MINIMALE
POUR LE HARENG DANS LE ZONE DE PÊCHE DU HARENG 18

Titre abrégé

1. Ordonnance de modification d'une longueur minimale dans la région des Maritimes MAR-VAR-2017- 025.
2. L'Ordonnance de modification d'une longueur minimale de la pêche dans la région des Maritimes 1998-019 est par la présente abrogée.

Modification

3. La longueur minimale établie par le paragraphe 44.(1) *du Règlement de pêche de l'Atlantique de 1985* est, par la présente, modifiée afin que personne ne doive pêcher, acheter, vendre ou avoir en sa possession des harengs dont la longueur est inférieure à 20,5 cm dans le zone de pêche du hareng 18.
4. Le paragraphe 44.(2) *du Règlement de pêche de l'Atlantique, 1985 est*, par la présente, modifié afin qu'il soit interdit de prendre et garder fortuitement plus de 10 pourcent de harengs mesurant moins de 20,5 cm du nombre de harengs plus longs qui sont pris et gardés au cours d'une expédition de pêche dans le zone de pêche du hareng 18.

Entrée en vigueur

5. La présente ordonnance prend effet le 1 avril 2017 et demeurera en vigueur jusqu'au, sauf abrogation antérieure, date à laquelle la longueur minimale indiquée dans la règlement susmentionné sera rétablie.



Fisheries and Oceans
Canada

Pêches et Océans
Canada

Ordonnance de Modification
MAR-VAR-2017-025

AVIS

Le directeur général régional du ministère des Pêches et des Océans de la région des Maritimes fait savoir aux intéressés que l'ordonnance de modification d'une longueur minimale dans la région des Maritimes MAR-VAR-2017-025 est en vigueur. ainsi, la taille du hareng est modifiée et il est interdit d'acheter, de vendre ou d'avoir en sa possession du hareng de moins de 20,5 cm de longueur dans le zone de pêche du hareng 18.

L'Ordonnance de modification d'une longueur minimale dans la région des Maritimes 1998-019 est par la présente abrogée.

La présente ordonnance prend effet le 1 avril 2017 et demeurera en vigueur jusqu'au, sauf abrogation antérieure, date à laquelle la longueur minimale indiquée dans la règlement susmentionné sera rétablie.

Pour avoir de plus amples renseignements, prière de communiquer avec l'agent des pêches local et de se reporter à l'Ordonnance de modification MAR-VAR-2017-025.

Morley Knight
Directeur général régional
Région des Maritimes